
a) Herr Willmann erkundigt sich nach dem Bauzeitenplan bezüglich der Maßnahme „Neubau 
eines Rad- und Gehweges entlang der B 229 von Eich bis Halver“ (Nr. 10). Ein 
Bauzeitenplan liegt der Verwaltung laut Herrn Dippel nicht vor. 

 
b) Hinsichtlich der Maßnahme „Entwässerung Grafweg und Feldmannshaus“ (Nr. 135) weist 

Herr Manderla auf Nachfrage von Herrn Willmann darauf hin, dass - wie bereits in der letzten 
Ausschusssitzung ausführlich berichtet wurde - mit einem betroffenen Eigentümer keine 
Einigung hinsichtlich einer Grundstücksquerung erzielt werden konnte. Dies führt 
zwangsläufig zu einer Verschiebung der Maßnahme. 

 
c) Hinsichtlich der Maßnahme „Sanierung Brücke Krebsöge“ (Nr. 140) berichtet Herr Manderla 

auf Nachfrage von Herrn Barg, dass das Projekt in der Liste Berichtswesen als „in Arbeit“ 
verzeichnet ist, da eine Schlussabrechnung noch nicht erfolgt ist. 

 
d) Der Sachstand der Projekte „Beseitigung von Brandschaumängeln im Bürgerhaus“ (Nr. 111) 

sowie „Beseitigung von Brandschaumängel an der GGS Blumenstraße/Neustraße“ (Nr. 115) 
ist laut Herrn Faubel gleich gelagert. Für die v. g. Maßnahmen fehlen noch die 
Schlussrechnungen. 

 
e) Frau Grüterich bittet um Auskunft, ob die Instandsetzung der Ortsdurchfahrt der L 81 in 

Honsberg seitens des Landesbetriebes Straßen NRW abgeschlossen ist. Herr Manderla 
erklärt, dass der Landesbetrieb das von der Stadt zu übernehmende Teilstück einwandfrei 
hergerichtet hat. Eine offizielle Abnahme hat aber noch nicht stattgefunden. 

 
f) Auf Nachfrage von Herrn Willmann berichtet Herr Manderla, dass bezüglich der 

Straßenbaumaßnahme Dehnerhofstraße in der nächsten Woche die Gehwege gepflastert 
werden. Sofern die Witterungsbedingungen es zulassen, kann die Baumaßnahme noch in 
diesem Jahr abgeschlossen werden. 


